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泗水公民館の愛称が
決まりました！

　昨年９月から 11 月にかけて愛称を募集し、市内
外から 146 件の応募がありました。選定委員会に
より厳選な審査の結果、次のとおり愛称が決まりま
した。たくさんのご応募ありがとうございました。
新しい泗水公民館は７月オープンの予定です。
最優秀賞　有

ゆ う ほ う

朋の館
やかた

優秀賞　　孔子の里ふれあい交流館
　　　　　泗水交流センター　絆
　　　　　泗水ふれあい館

泗水公民館「有朋の館」完成イメージ図

くまモンと一緒に○×クイズに挑戦炊き立ての赤米に並ぶ児童たち

くまもとキッズウィークに
くまモンが来たモン！

赤米おいしいね！
朝食バイキング

　花房小学校に県マスコットキャラクター「くまモ
ン」が訪れ、児童や花房保育園の園児、地域住民と
交流しました。これは、基本的生活習慣の定着や教
育・保育の充実に関わる取り組みを実施することで、
就学前教育の重要性を普及・啓発する「くまもとキッ
ズウィーク」の一環で行われたものです。
　くまモンの登場に大喜びの子どもたちは、くまモ
ン体操を一緒に踊ったり生活習慣に関する○

ま る ば つ

×クイ
ズに答えたりして楽しんでいました。

　赤米を使った朝食会が市内のホテルで
あり、菊池北小 5 年生 30 人が招待され
ました。この赤米は、昨年 12 月に同校か
ら菊池温泉観光旅館協同組合に寄贈され

たもので、ご飯、おかゆ、生地に赤米を練り込んだ
ピザのほか、地元食材を使った料理が振る舞われま
した。5 年生の平

ひ ら い

井智
と も ひ ろ

大くんが、「おいしい朝食を
ありがとうございました。これからも赤米をよろし
くお願いします」とお礼の言葉を述べました。
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1. ㈱菊池農場代表取締役の䑓
だい

典
のり

子
こ

さん㊧と取締役の久
ひさ

川
かわ

浩
こう

一
いち

郎
ろう

さん㊨　2. 小川さん

㈱菊池農場と小川さん
県農業コンクール表彰

　平成 25 年度熊本県農業コンクール大会入賞者の
表彰式が熊本市内のホテルで行われ、本市の㈱菊池
農場（食と農部門・優良賞）と小

お が わ

川權
け ん い ち

一さん（地域
貢献賞）が受賞しました。
　この大会は、熊本の農業や農村社会の振興・発展
に積極的に取り組み、豊かで住みよい地域づくりに
貢献している優秀な農業経営者や組織などが表彰さ
れるものです。
　受賞おめでとうございます。

1.「不況に負けない ! 家計防衛術」と題して講演した森永さん（獨協大学教授・経済アナリスト）　2.KID'S 3B ダンスの軽快な踊り
3. 菊池女子高のファッションショー（モデル：双羽幼稚園児）

菊池市まちづくり生涯学習フェスティバル
　菊池市泗水ホールで開催され、市内外から約
700 人が参加しました。ステージでは 10 団体によ
る発表があり、特色ある出し物に会場からは惜しみ
ない拍手が送られました。テレビ番組でおなじみの
森
も り

永
な が

卓
た く

郎
ろ う

さんの講演では、ユーモアたっぷりの話で
会場は大にぎわい。そのほか簡単クラフト作り、絵
本の読み聞かせやふれあい動物園コーナー、公民館
講座の作品展示なども行われ、子どもから大人まで
フェスティバルを満喫していました。

１

３２

1. 栗原さん　2．イチゴ部会の皆さん1. 龍郷町から市役所を訪問（右から３人目が徳田町長）　2. 講
演会　3. 交流親睦会　4. 奄美物産フェアも大盛況

栗原さんとイチゴ部会が受賞
第53回県野菜振興大会

物産フェアも大盛況
友好都市龍郷町から訪問

　第 53 回熊本県野菜振興大会入賞者・功労者の表
彰式が熊本市内のホテルで行われ、元菊池地域農業
協同組合メロン部会長の栗

く り は ら や す と し

原康敏さん（熊本県野菜
園芸功労者）と、同組合イチゴ部会（熊本県野菜組
織活動コンクール会長賞秀賞）が受賞しました。
　この大会は、県野菜振興のため
の課題認識と意識統一に努め、地
域枠を超えた生産組織の連携・協
調による生産・販売力の更なる強
化を図ることを目的に開催されて
います。

２　
　７

２/７
～９

１
３

２
４

１ ２

１

２

　本市の友好都市である奄美大島龍郷町
から、徳

と く だ

田康
や す み つ

光町長をはじめ奄美物産関
係者、志塾「西郷塾」の会員など総勢 21
人が本市を訪れました。七城公民館では

菊池源吾に学ぶ会主催で西郷塾の大
お お し げ

茂卓
た く ろ う

郎さんによ
る講演会を開催。市内の第３セクターで開催された
奄美物産フェアでは、大島紬の機織りや泥染めの体
験、サトウキビジュースなどに客が集まり、物産関
係者の皆さんは対応に大忙しでした。
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２　
　13

２　
　12

消費者と販売店や企業の参加者が意見を交わしました 講話する佐藤さん江頭市長㊧から伝達を受けた本藤さん㊨。寄付金は大切に使わ
せていただきます

小野崎自治会に整備された備品 木
き む ら

村利
としあき

昭副市長から表彰を受ける神﨑さん

家電製品の疑問解消
消費者懇談会

宝くじ助成事業で
区用備品を整備

命の大切さを学ぶ教室
泗水中で講演会

　消費者と電機関係団体の懇談会が市役所で開催さ
れました。消費者に家電製品に関する知識と理解を
深めてもらうことなどを目的に日本電化協会が主催
しているもので県内では３回目。会には熊本県電気
商工組合や菊池市女性の会、企業、行政から 28 人
が出席。女性の会からのさまざまな疑問に組合員や
企業が答えました。女性の会会長の中

な か は ら

原恵
めぐみ

さんは「疑
問が解決できてとてもためになりました。家族や他
の会員にも周知したい」と話しました。

ソチ五輪「菊池姉妹」を応援
パブリックビューイング

深夜の開催にもかかわらず多くの市民が参加し声援を送りまし
た（彩花選手の結果は 31 位）

故本
ほ ん ど う

藤洋
よ う い ち

一さんが
従五位・旭日小綬章を受章

　昨年 12 月に亡くなった本藤洋一さんが従五位・
旭日小綬章を受章し、江頭市長から妻の本

ほ ん ど う

藤ヨシ子
さんに伝達されました。今回の受章は、７期 28 年
にわたり旧菊池市議会議員として市政の発展と福祉
の向上に貢献した地方自治功労が認められたもので
す。故本藤さんは、教育環境の整備などに大きな功
績を残しています。また、地域への恩返しとこれか
らの地域づくりのためにと、本藤ヨシ子さんから
100 万円の寄付をいただきました。

２　
　12

史跡を巡りながら歴史を学ぶ生徒たち

決意新たに！
菊池南中学校立志式

　菊池南中学校で立志式が行われ、２年生 149 人
が参加しました。最初に江頭市長が「世界・夢・挑
戦」と題し講演。海外を体験したことで分かった本
市の素晴らしさなどを生徒に伝え、「夢を持ち続け、
恐れずに挑戦してください」とエールを送りました。
その後、生徒たちは 16 グループに分かれて市内の
史跡など約 10km のコースを散策。戸崎城址や菊
池一族の墓所などを巡り、地域の歴史や文化を学び
ながらふるさとを再発見していました。

２　
　12

２　
　16

２　
　13

全中水泳競技大会優勝
神
こ う ざ き

﨑百
も も え

恵さんへ市民表彰
　昨年８月に行われた第 53 回全国中学校水泳競技
大会で、200m 個人メドレーで優勝、同 400m 個
人メドレーで準優勝と輝かしい活躍を見せた泗水中
３年の神﨑百恵さんに表彰状と記念品が授与されま
した。神崎さんは、シンガポール・ナショナルエー
ジグループ選手権などでも上位入賞を果たしてお
り、その功績が認められ今回の受賞につながりまし
た。「夢はオリンピック出場」と語る神﨑さん。今
後の活躍が期待されます。

２　
　21

　「命の大切さを学ぶ教室」が泗水中学校体育館で
開催され全校生徒が参加しました。講師は、平成
17 年７月に次女の有

ゆ き

希さんを交通事故で亡くした
交通事故被害者遺族の佐

さ と う

藤逸
い つ よ

代さん。愛娘を亡くし
た心の葛藤、最後の手紙の紹介など自らの体験談を
語り、命の大切さを伝えました。生徒を代表して２
年の西

に し は ま

濱祐
ゆ う き

希さんがお礼を述べ、「家族や友達がい
なくなることは辛く悲しい。人の命・自分の命を守っ
ていきたい」と話しました。

　コミュニティの健全な発展を図ることを目的とし
たコミュニティ助成事業により、小野崎自治会にコ
ミュニティ活動備品（自走式草刈機、発電機、冷蔵
庫、オーブンレンジ、会議用高テーブルなど）が整
備されました。
　このコミュニティ助成事業は、社会貢献広報事業
費を財源として、財団法人自治総合センターが助成
決定を行うものです。小野崎自治会のますますの活
性化が期待されます。

菊池市中央グラウンドをスタート・ゴールに全８区間 17.5km
のコースを 10 チームが快走しました

２　
　24

風になれ！市民ランナー
第24回菊池市民駅伝大会

　ソチ五輪スピードスケート女子 1500m に出場
した菊

き く ち

池彩
あ や か

花選手（長野県）を、「菊池」つながり
で応援するパブリックビューイング（観戦会）が市
役所で行われ、甲冑姿の職員など約 70 人が声援を
送りました。五輪に出場した彩花さんと妹の萌

も え み

水さ
んが菊池一族の末裔であることから、市を上げて応
援しようと企画。小旗やバルーンスティックを打ち
鳴らして応援し、甲冑姿の職員がホラ貝を吹いて盛
り上げました。

　上位の結果と区間賞は次のとおりです。（敬省略）
順位 チーム名 記録
１位 菊之池 １時間 10 分 08 秒
２位 花房 １時間 14 分 51 秒
３位 迫・水迫 １時間 17 分 34 秒

区間 氏名 チーム名 記録 距離（㌔）
１区 田村　優 菊之池 9 分 12 秒 2.1
２区 植田祐平 高野瀬 8 分 16 秒 1.9
３区 城　拓磨 高野瀬 8 分 58 秒 2.6
４区 中原　暁 花房 8 分 08 秒 1.9
５区 高宮智史 菊之池 9 分 21 秒 2.6
６区 吉田　貴 花房 7 分 35 秒 1.9
７区 田中正章 菊之池 8 分 14 秒 2.6
８区 池田二郎 菊之池 8 分 31 秒 1.9
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２　
　24

受賞した皆さん

万句のふるさと菊池
表彰式

　第８回万句のふるさと菊池の表彰式が七城公民
館で行われ、出席した21人の児童・生徒に表彰状
と記念品が贈られました。今回の募集には、俳句
17,057句、短歌2,222首、合計19,279と県内外
からたくさんの作品が寄せられ、30作品が最優秀
賞に選ばれました。
　応募作品の中から選ばれた200の入選作品は、
重朝公の句にちなみタイトルとなった句・歌集
「月

げっしょう

松」に掲載され、各学校などに贈られます。

感謝状と記念品を手に笑顔を見せる KCG30 の皆さんと感謝状
を手渡した松

ま つ や ま

山昌
ま さ あ き

紹前菊池警察署長㊧㊤、江頭市長㊨㊤

２　
　24

女子高生の活動に感謝
KCG3

サーティー

0に感謝状
　市内の女子高生 30 人で構成する防犯ボランティ
ア団体・KCG30 の卒業生 13 人に、菊池警察署か
ら感謝状と記念品が贈られました。KCG30 は平成
22 年から地域安全運動、キャンペーン、チラシ配
りなどの活動に参加。今回卒業するメンバーに対し
活動への感謝として贈られました。菊池女子高３年
の山

や ま ざ き

﨑夏
な つ

さんは「３年間活動して日頃から高い意識
を持って取り組めるようになりました。これからも
積極的に取り組んでいきたい」と抱負を語りました。

２　
　25

杉田会長㊨から日赤熊本県支部の川
かわ

口
ぐち

弘
ひろ

幸
ゆき

事務局長㊧に義援金
が寄付されました

　昨年 11 月８日にフィリピン中部を襲った台風災
害に対して、菊池市、菊池国際交流協会、市内第３
セクターで募金活動を行い、26 万円が集まりまし
た。杉

す ぎ た

田貞
て い じ

治さん（菊池国際交流協会会長・菊池市
第３セクター連絡協議会会長）が本市を代表し、日
本赤十字社熊本県支部に義援金を寄付しました。義
援金は日赤が行う復興支援や開発協力などの活動を
とおし、被災者のために活用されます。募金へのご
協力ありがとうございました。

フィリピン台風災害義援金
を日赤に寄付

「駒
こ ま

留
ど

めの桜」を知ろう！
花房小で木の授業

　花房小学校で木の授業が開かれ、５年生８人が桜
について学習しました。同小出身で樹木医の今

い ま む ら

村
能
た か こ

子さんが講師となり、「地域の宝　駒留めの桜を
知ろう」と題して授業を実施。写真を見たり○

ま る ば つ

×ク
イズをしたりしながら桜の花の色や大きさの違い、
病気の種類などを分かりやすく説明しました。
　授業を受けた瀬

せ ぐ ち

口拓
た く み

生くんは「桜のことをたくさ
ん知ることができ、いろんな病気や虫から桜を守ら
ないといけないと思いました」と話しました。

児童に桜のことを分かりやすく説明する今村さん

２　
　25

　第 44 回春季全国大会中学生の部、中九州支部予
選が２月 15・16 日、山鹿市民球場で行われ、創
部２年目の熊本菊池ボーイズが初優勝を飾り全国へ
の切符を手にしました。大会には 14 チームが出場。
決勝は延長９回までもつれ込む接戦となり、上益城
ボーイズを相手に８対７でサヨナラ勝ちを収めまし
た。大会に出場した後

ご と う

藤遼
り ょ う た ろ う

太郎さん（菊池南中２年）
は「優勝はいろんな人のおかげ。全国制覇を目指し
て頑張りたい」と笑顔を見せました。

優勝報告のため市役所を訪問した熊本菊池ボーイズ

２　
　26

受賞した「くれよん・くらぶ」の皆さん

２　
　27

くれよん・くらぶ
県優良読書グループ表彰

　絵本などの読み聞かせグループ「くれよん・くら
ぶ」（岡

お か も と

本由
ゆ き

紀代表）が平成 25 年度熊本県優良読
書グループ表彰を受賞し、報告のため市役所を訪問
しました。くれよん・くらぶは七城小 PTA の母親
部を中心に平成９年に発足。現在は七城小・中学校
で毎月読み聞かせを行っています。代表の岡本さん
は「18 年間続けてきて良かった。活動は私たちの
人生の糧にもなる。これからも地域の子どもたちの
ために続けていきたい」と抱負を語りました。

寄贈された電話お願い手帳とふれあい速達便

２　
　24

ＮＴＴグループが「電話お願
い手帳」などを寄贈

　NTT グループから「電話お願い手帳」と「ふれ
あい速達便（ファクシミリ送信用紙）」が本市に寄
贈されました。この寄贈は昭和 58 年から実施され
ており今年で 32 年目。耳や言葉が不自由な人の日
常生活が便利になるようにと贈られています。福祉
課と各総合支所民生課に置いてありますのでご活用
ください。
　「電話お願い手帳」をお持ちの人を見かけたとき
にはご協力をお願いします。

協定締結後に握手を交わす星
ほ し こ

子邦
く に ひ さ

久社長㊧と江頭市長㊨

２　
　24

リバテープ製薬㈱と
進出協定を締結

　医薬品製造販売のリバテープ製薬（熊本市）が、
林原・蘇崎工業団地内に第３工場を増設することが
決まり、協定調印式が市役所でありました。新工場
は７月に着工予定で用地約６万㎡、総投資額は約
13 億円。医療用消毒剤などを生産し 2020 年まで
に順次稼働、来年４月の操業開始を予定しています。
協定式で江頭市長は「今日の日を首を長くして待っ
ていた。この協定は地域経済活性化の弾みになる。
市も全力でサポートしたい」と述べました。

菊池ボーイズがサヨナラＶ
少年野球春季大会県予選
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